



Le Piano

Famille des claviers

Le piano est le plus connu des instruments à clavier. Le son est produit par des marteaux qui frappent les cordes (contrairement au clavecin où les cordes sont pincées).

Suivant le poids mis sur chaque touche, le son est plus ou moins fort, ce qui explique son nom initial de "piano-forte". On dit souvent que le piano est un instrument orchestral, en effet, c'est un instrument polyphonique qui peut jouer plusieurs voix en même temps, comme par exemple une mélodie accompagnée.

A partir de quel âge ?

A partir de 7 ans (l'idéal est en CE1).

Matériel nécessaire

Un piano, un cahier de musique, les partitions demandées par le professeur.

Instrument

L'idéal est d'avoir un piano acoustique à la maison, mais de nombreux élèves commencent sur un clavier numérique (possible pour les 2-3 premières années), se faire conseiller par le professeur.

Déroulement des études

L'enseignement est organisé en cycles dans une progression qui suit le rythme de chacun. Le cursus englobe l'apprentissage de plusieurs disciplines : Instrument ou voix/Formation musicale/Pratique collective. L'organisation des études est conforme au Schéma d'Orientation Pédagogique du Ministère de la Culture (voir le *Règlement intérieur*).